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第１回摂津市文化振興計画推進審議会会議録 

 

日  時：令和４年６月３０日（木） 午後３時から４時 

場  所：市役所３０１会議室 

出席委員：大賀会長、村上副会長、仁木副会長、阪本委員、布川委員、水本委員、早田委員、

山下委員、朝倉委員、杉浦委員 

（欠席）佐竹委員、本田委員、北岡委員、佐々木委員、長﨑委員 

事務局：妹尾課長、西村課長代理、篠﨑(以上、摂津市) 

    中山、坂井（以上、㈱ジャパンインターナショナル総合研究所) 

オブザーバー：橋口、中西（以上、摂津市施設管理公社） 

傍聴者：0人 

配布資料：・次第 

     ・摂津市文化振興条例 

・摂津市文化振興計画推進審議会規則 

          ・摂津市文化振興計画推進審議会名簿 

・文化振興計画策定に向けたスケジュールについて 

・市民アンケート、団体アンケート 

・行政経営戦略基本計画 一部抜粋 

・（第２期摂津市文化振興計画 冊子） 

 

議題 

案件１ 第３期摂津市文化振興計画について 

案件２ 市民・団体アンケートの実施について 

案件３ その他 

 

 

１． 開会 

・事務局 

ただ今より、第１回摂津市文化振興計画推進審議会を開会する。審議会規則第３条第２項の規

定による過半数を満たしているため、本日の審議会が成立することを報告する。 

（事務局紹介） 

（資料確認） 

 

・会長あいさつ 

前回の第２期摂津市文化振興計画の策定の際にも、何かをしていきたいという気持ちはあるが

どのような活動を行えばよいかということが話し合われていた。今回はアンケート調査につい

ての審議ということで、そのあたりが把握できるような調査票になるようご意見を頂きたい。 

議事案件に入る前に本日の審議会の公開、非公開について皆様にお諮りする。本日の案件につ

いて会議を公開するものとして審議を進めて頂こうと思う。 

（異議なし） 



2 

 

・皆様の承諾を得られたものとして、本日の案件は公開するものとして進めさせて頂く。それ

では案件１について、事務局より説明をお願いする。 

 

２． 議事 

案件１「第３期摂津市文化振興計画について」 

・事務局 

（説明） 

 

・会長 

案件１についてご意見・ご質問等はあるか。 

（意見・質問なし） 

 

案件２「市民・団体アンケートの実施について」 

・委員長 

案件２について、事務局より説明をお願いする。 

 

・事務局 

（説明） 

 

・会長 

案件２についてご意見・ご質問等はあるか。 

 

・会長 

意見がないようなので質問する。団体アンケートについては、回答者に団体としての意見を伺

うものか。 

 

・事務局 

団体としての意見を伺うもの。団体として答えるよう注釈をつける。 

 

・委員 

市民アンケートの問 21は、項目ごとに〇をいくつでもではないか。 

 

・事務局 

〇をいくつでも、に修正させて頂く。 
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・委員 

団体アンケートの表紙の年間活動資金は、なぜ回答する必要があるのか。 

 

・事務局 

その他の設問とクロスすることにより、活動における課題を把握する。 

 

・会長 

年間活動資金については、実際に使ったお金を答えられるように説明を加えた方がよい。 

 

・事務局 

修正させて頂く。 

 

・委員 

市民アンケートの問 20 の関心がないと答えた人の理由を聞く調査にするべき。体育協会の参

加が減っている原因等を把握できるとよい。 

 

・会長 

調査の根本に関わってくる問題である。前回の計画で出来なかったことを集約できるような調

査にしてもらいたい。 

 

・委員 

団体アンケートは対象をどこまで広げるのか。 

 

・事務局 

市の所管団体から抽出を行う。 

 

・委員 

抽出するのであれば内容が偏るのではないか。スポーツのジャンル・内容に老人会でやってい

るゲートボール等が入っていない。 

 

・会長 

抽出する団体に老人会は入っているのか。 
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・事務局 

老人会の中の種目ごとではなく、老人会全体について回答いただくよう団体調査票を送る予定

である。 

 

・会長 

団体アンケートの対象となる団体はランダムで選ぶのか。上位団体が対象となる団体を決める

のか。 

 

・事務局 

ランダムで抽出を行う。 

 

・委員 

選ばれる団体が偏らないか。 

 

・事務局 

偏らないように、種目ごとの団体の総数に応じて、一定の割合で団体数を計算し、ランダムに

抽出を行う。 

 

・委員 

問 21 の活動していない(したくない)という選択項目は、事情があって活動できない人も含む

ものか。 

 

・委員 

活動を行わなかった理由を聞く項目があるとよい。 

 

・事務局 

活動をしていない(したくない)と答えた理由を問う設問を追加する。 

 

・会長 

活動を行わない理由や関心がない理由を集約できる調査となるよう研究して頂きたい。 

 

・事務局 

頂いた意見を基に調査票の内容を検討させて頂く。 
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・会長 

修正した調査票を確認することはできるのか。 

 

・事務局 

修正した調査票を書面で確認頂く形を考えている。 

 

・会長 

書面で確認する方向でお願いしたい。 

 

案件３「その他について」 

・事務局 

次回の会議は、９月にアンケート調査のまとめを報告する予定である。 

 

・会長 

本日の議事は全て終了し、第１回目の審議会を閉会する。 

 


